

2025-04-20

Elección judicial CDMX: los 3 colores de boletas y todo lo que debes saber

Autor: Luis Ramos Chavero

Género: Nota Informativa

<https://lasillarota.com/metropoli/2025/4/20/eleccion-judicial-cdmx-los-colores-de-boletas-todo-lo-que-debes-saber-532531.html>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) invitó este domingo a la ciudadanía a conocer las boletas que se utilizarán en el Proceso Electoral Local Extraordinario 2024-2025 para la elección de diversos cargos del Poder Judicial capitalino.

Con miras agilizar el proceso de votación el día de la Jornada Electoral, el IECM recomendó a la ciudadanía visitar previamente el microsítio CONÓCELES JUDICIAL, en donde se puede consultar la identidad, el perfil, la trayectoria académica y el historial profesional, así como la versión pública de los expedientes con los que las candidaturas acreditaron su elegibilidad e idoneidad para el cargo que se postulan.

También puedes conocer las boletas en el apartado especialmente diseñado para ello en el microsítio de la Elección del Poder Judicial.

¿Qué sabemos de las boletas?

Se utilizarán tres boletas diferentes, cada una con un color distinto para facilitar la identificación de los cargos a los que pertenecen.

La boleta rosa será para votar por quienes integrarán el Tribunal de Disciplina Judicial.

La boleta azul será para las magistraturas.

La boleta verde será para juezas y jueces del Poder Judicial de la Ciudad de México.

Contexto: la ciudadanía recibirá estas tres boletas el próximo 1 de junio en la capital del país. Para votar, la ciudadanía deberá escribir en los recuadros ubicados en la parte superior de cada boleta los números de las personas candidatas que eligió, sin importar la materia.

El número de candidaturas variará en las boletas para elegir magistraturas, así como juezas y jueces, de acuerdo con el Distrito Electoral Judicial Local (DEJL) correspondiente. Sin embargo, para la elección del Tribunal de Disciplina Judicial, toda la ciudad tendrá la misma boleta.

Las tres boletas contarán con una columna a la derecha del nombre de las candidaturas donde se especificará la sigla del poder que las postuló: Ejecutivo (PE), Legislativo (PL) y Judicial (PJ). Si la persona candidata se encuentra actualmente en funciones, tendrá la sigla EF.

Tanto la boleta azul de magistraturas como la verde de personas juzgadoras tendrán un recuadro ubicado al centro con el código de colores de las materias por las que compite cada candidatura.

Otras medidas de seguridad

Para garantizar su autenticidad, las boletas contarán con diversas medidas de seguridad, tales como:

Papel especial con fibras ópticas visibles e invisibles.

Marca de agua.

Impresión de carácter invertido.

Microimpresión.

Imagen latente.

Tintas invisibles.

Fondo de seguridad.

Folio.

Una medida de seguridad adicional propuesta por Talleres Gráficos de México.

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO

SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE LA SILLA ROTA DE GOOGLE NEWS